

LA CATHÉDRALE AU BOUT DES DOIGTS

Chef-d'œuvre de l'architecture gothique, la cathédrale est inscrite sur la liste du patrimoine mondial depuis 1992, en raison de "sa beauté frappante, résultant d'une gestion magistrale d'un espace aux proportions harmonieuses", selon le dire des experts de l'UNESCO.

Pour permettre aux mal-voyants de se faire une représentation concrète du monument, ce lieu d'accueil a été équipé de deux éléments tactiles complémentaires :

- un plan en léger relief au 3/1000^e, complété par des indications en braille,
- une maquette volumétrique au 1/100^e, commentée par un guide audio.

The Cathedral at your fingertips

A masterpiece of Gothic architecture, the Bourges cathedral has been listed as a World Heritage Site since 1992 due to its "striking beauty, resulting from a masterful rendering of space into harmonious proportions," according to UNESCO experts.

To allow persons who are hard of seeing to get a solid representation of the monument, the welcome area is equipped with two complementary tactile elements:

- *a map in slight relief in 3/1000 scale, complete with explanations in Braille,*
- *a volumetric model in 1/100 scale, with audio guide commentary.*

